

ENERGÍA

Crece déficit en subsidios de energía y gas

LOS GREMIOS del sector de energía y gas (Asocodis, Acolgen, Andeg, Andesco y Naturgas) enviaron una misiva el pasado viernes al presidente de la República, Iván Duque, en la que solicitan que se apropie la totalidad de los recursos necesarios para los subsidios de ambos servicios públicos, ya que el déficit sigue creciendo y “son insuficientes para atender las necesidades del año 2022”.

Para los gremios, en el contenido del Presupuesto General de la Nación (PGN), presentado recientemente por el Ejecutivo, la partida asignada de recursos por este concepto no es suficiente, por esta razón indican “que para la vigencia 2022, las necesidades en subsidios para cubrir la totalidad de los pagos por menores tarifas del sector eléctrico y de gas natural, son del orden de \$2,9 billones para energía eléctrica y de \$775.000 millones para gas natural”.

Así mismo, advierten que existen aún sin apropiar \$478.000 millones para energía eléctrica y \$442.000 millones para gas natural, para un total \$920.000 millones. “En otras palabras, el presupuesto apropiado para el 2021 alcanzaría para financiar los subsidios sólo hasta octubre de 2021 en el caso de energía eléctrica y sólo hasta abril de 2021 en el caso de gas natural”, subrayan los cinco gremios en la misiva.

Señalan además que para los años 2021 y 2022 se deben adicionar, apropiar y pagar subsidios por \$3,4 billones para energía y \$1,2 billones para gas (un total de \$4,6 billones de pesos), mientras que en el contenido del PGN “se propone apropiar recursos, para ambos sectores por valor de \$2,6 billones.